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Cela fait maintenant 1 an que le nouveau
Conseil Municipal est en place. Toute
mon équipe et moi-même nous nous
sommes investis et je tiens à vous
faire part de l’avancement de nos
projets.

Le nouveau groupe scolaire est en
construction depuis mi-novembre
2008. La première tranche est
terminée ; elle comprend 1 hall
d’entrée, 2 classes maternelles,
1 classe de C.P, 1 salle de repos et
des sanitaires. A la fin du premier
semestre 2009, la construction du
préau, l’accueil périscolaire (garderie),
la BCD (Bibliothèque - Centre de
Documentation), le plateau sportif et
la cour seront achevés. Le transfert
du mobilier des écoles s’effectuera en
juillet ; ainsi la rentrée scolaire des
maternelles et du CP se fera dans les
nouveaux locaux en septembre.

Le lotissement - La délimitation de
l’emprise du contournement de
Villeneuve suivie du remembrement a
permis de créer une réserve foncière
pour réaliser un lotissement de 45
maisons. La commercialisation des
lots a commencé au second semestre
2007 et se fera en deux tranches de
construction. Sur les 25 lots de
la première tranche, 15 étaient
vendus à la mi-novembre 2008 soit
en moyenne 1 par mois. C’est une
avance sensible en comparaison de
nos prévisions qui étaient au nombre
de 7 par an.
Depuis le mois d’octobre nous avons
enregistré une chute des ventes. La
morosité économique et la période
d’hiver n’étant pas propices à la
construction, les investisseurs ont
différé leurs projets mais, en mars,
les réservations de terrains ont
repris, encouragées par les nouvelles
dispositions et l’espoir de jours
meilleurs.
Le  développement de ce lotissement,
nous permet d’accroître  le nombre
de nos habitants. 
Cette augmentation de population ne
peut être que favorable aux entreprises

et à la vie associative. Nous avons
déjà dépassé la barre des
1000 habitants !

Les repas à domicile - La municipalité
précédente avait créé à partir de la
cantine scolaire un service de repas à
domicile  mais les normes d’hygiène
étant de plus en plus complexes,
cette prestation n’offrait plus
sécurité et souplesse et ne
correspondait plus aux besoins. 
Après consultation de différents
prestataires, le choix du CCAS et du
conseil municipal s’est porté sur le
service le plus complet. De ce fait,
depuis le mois de novembre, les repas
à domicile fonctionnent et donnent
satisfaction. Vous avez la possibilité
de choisir suivant vos goûts, vos
envies, vos régimes, 7 jours sur 7 ou
occasionnellement. Ce service est
ouvert à tout public, sans obligation
de minimum. Vous trouverez toutes
les informations auprès des
secrétaires de mairie.

Notre bilan financier 2008, comme
vous pourrez le constater en  page 3,
est positif mais notre gestion  2009
sera prudente afin de ne pas alourdir
la fiscalité locale. Avant d’envisager
de nouveaux projets conséquents,
nous devons renforcer notre capacité
d’autofinancement et bénéficier à
nouveau, de la dotation globale
d’équipement (aides de l’État et de la
Région).
Cette année, nous réaliserons
l’aménagement et la mise à disposition
de locaux pour les associations, le
rafraîchissement des peintures des
classes, la réparation de la toiture de
l’église et  le changement des candé-
labres dans le lotissement du Maroc.
Le remplacement des stores de
l’école primaire et la mise aux normes
de l’électricité dans la salle des fêtes
ont été réalisés en ce début d’année.

Pour terminer mon propos je souhaite
que, dans cette période tourmentée,
les liens de proximité et de solidarité
apportent un peu de réconfort à ceux

qui ont perdu leur emploi, sont au
chômage partiel, ou rencontrent des
difficultés… Et à ceux  qui seront en
congés en juillet et août, je leur
souhaite de bonnes vacances  puis-
que le prochain bulletin municipal sera
publié après l’été.

René CHAVIGNON
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Compte administratif
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Budget prévisionnel école Dépenses totales 626 883,00 �

Subventions prévues Conseil Général 148 650,00 �

DGE (État) 236 387,00 �

CAF 20 610,00 �

Fonds parlementaire 4 000,00 �

Fond de compensation TVA 2010 97 000,00 �

Charge de la commune120 236,00 �

Vie scolaire
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Le nouveau groupe scolaire

n Rétrospective visuelle du chantier :
1re tranche, les nouvelles classes

n Financement total du groupe scolaire

1
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Didier Guerrier et Maud Galfione s'étaient assurés de la présence de Pascale
Moulin de l'ADATER et de Nathalie Datin du CSA (Conservatoire des Sites

de l’Allier), pour aborder le délicat sujet de la préservation et de la gestion de la
dynamique fluviale de la rivière Allier.

Après une réflexion en salle le matin, les élèves se sont rendus l'après-midi au bord de la rivière. Ils ont eu
la chance de rencontrer des riverains qui leur ont fait profiter de leurs connaissances. Ils ont pu voir quel-
ques vestiges : l' existence d'une carrière d'extraction ayant servi d'abri pendant les bombardements de
la 2e guerre mondiale, la bâtisse de la Malmotte, lieu de justice au cours du XVIIe siècle, et les  piliers
de l'ancien pont… L'après-midi s'est terminée par une promenade sur la grève, à la recherche d'indices
d’anciennes présences humaines. La collecte fut vaine car il n'est pas fréquent de retrouver
d'anciennes bornes fluviales, des perrés (revêtements en pierre protégeant les abords d’un pont ou
d’un talus), des anneaux d'amarrage.
Retrouver de telles traces demande des
années de recherche pour  les membres du CSA.
La réflexion conduite au cours de cette journée
sera relatée dans un panneau lors de l'exposition

des travaux à la maison des arts et des sciences
d'Yzeure, d’ici fin mars.

Dans le cadre de leur participation au  projet « sous le
signe de l’eau », les élèves des classes de Maud Galfione
et de Didier Guerrier ont été accueillis sur le site de la
carrière Jalicot. Cette entreprise, située sur le bord de
l’Allier, est spécialisée dans l’extraction de granulats
(fragments de roche de petite taille, d’origine alluvionnaire

dans le cas présent, destinés à la composition des
matériaux de construction des ouvrages de Travaux
publics). Messieurs Philipotteau, responsable
foncier-environnement, et  Paillet, chef de carrière, ont
su, au cours de cette matinée hivernale et enneigée,
captiver l’attention des élèves par des notions théoriques
et en leur montrant l’extraction de roches « tout venant »
par la « dragline » (pelle mécanique avec godet racleur).
Des panneaux explicatifs ont aussi servi de support à la
découverte du site. Les enfants ont pu découvrir des
engins impressionnants : chargeuses et « dumpers »
(gros camions bennes)…
L’intérêt de cette sortie a été renforcée  au cours de
l’après-midi par la présence de Madame Moulin de
l’ADATER  (Association pour le Développement de
l’Agri-Tourisme en Espace Rural ) qui fut à la  disposition
des élèves dans le cadre d’un partenariat avec le
Conservatoire des Sites de l’Allier.
Bientôt les enfants seront en mesure de vous convier à
l’exposition de leurs travaux de recherche, à la maison
des Arts et des Sciences d’ Yzeure où ils retrouveront
les autres classes ayant participé à ce projet de
circonscription.

C’est sous une pluie diluvienne  que
350 enfants des classes de CP au
CM 2  représentant  les communes
du SIVOM Nord-Allier ont participé
au 18e cross des écoles. Ce fut un
vrai cross d'automne dont les
enfants se souviendront sûrement !
La logistique pour accueillir enfants
et enseignants fut assurée par
l’école, l’Office Municipal des Sports
et Loisirs  de Villeneuve, des parents
d’élèves et l’aide financière du
SIVOM.

Cette rencontre
automnale est
toujours très
attendue, la pré-
paration physique
est faite avec
sérieux par les
élèves et leurs
enseignants.
C’est en toute
amitié, sans
aucune rivalité,
que ces jeunes défendirent les couleurs
de leurs écoles. Nous fûmes honorés
de la présence du président du
SIVOM Nord-Allier, Monsieur Gilles
Tourret, des maires des communes
concernées ou de leurs représentants,

des sapeurs pompiers de Villeneuve
et de Dominique Desforges, président
de  l’OMSL. 
Stéphanie Tinayre animatrice et
arbitre de cette rencontre assurait
le chronométrage.
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Cross scolaire

Projet “Sous le signe de l'eau”

Les écoliers en visite
sur le site d’extraction Jalicot…

Classement final : 1er Montilly - 2e Villeneuve - 3e Trévol - 4e Aurouër
5e Gennetines - 6e Saint-Ennemond



1918-2008 :
90e ANNIVERSAIRE de L’ARMISTICE
A cette occasion, l’ABACAV a présenté une
série de documents et de photographies

consacrée à la  Grande Guerre.
M. Jean-Michel Sablon passionné d’histoire
a insisté sur le caractère mondial de ce
conflit. Nous oublions trop souvent que
de nombreux pays comme le Japon,

l’Australie, l’Afrique du sud y participèrent.
Cette exposition, par la richesse

de sa documentation,
s’est révélée des plus intéressantes.

n Le mot de l’ABACAV
M. Alain Tardif, notre
pharmacien, vient de
publier après plu-
sieurs années de
recherches une étude
consacrée à Pierre
de Belleperche1.
Celle-ci fait table
rase des légendes et
imprécisions qui
entouraient jusqu'à
présent ce personnage.

Une documentation puisée aux
meilleures sources archivistiques a
permis de dresser un tableau
véridique des origines et de la vie de
notre illustre concitoyen.

Les preuves irréfragables ainsi
rassemblées de sa carrière
professorale et de son enseignement
ont retenu l'attention de maints
professeurs d'universités2 et
plusieurs de ces éminents
spécialistes de l'histoire du droit
n'ont pas dédaigné échanger leurs
informations avec l'auteur. Le texte
de M. Alain Tardif aura bientôt le
privilège d’être diffusé par une revue
internationale de l'histoire du droit,
juste récompense d'un travail long et
précis qui fait honneur à son auteur.
Pour résumer un texte aussi dense,
nous retiendrons que Pierre de
Belleperche est né au château de
Villars, est décédé en 1308 et fut
enterré dans le chœur de Notre-
Dame de Paris. Sa carrière professorale
se déroula à Orléans de 1280 à
1296 et sa réputation fut telle qu'il
fut qualifié de « remarquable
interprète du droit » et de «père des
experts ». Un tel homme d'exception
fut remarqué par le roi Philippe IV le
Bel qui en fit son conseiller. Pierre de
Belleperche intervint ainsi dans de
très nombreux conflits opposant le
roi au comte de Flandre, aux Papes
et au roi d'Angleterre. Il fut un temps
« garde du sceau » et, deux ans
avant son décès, élu évêque
d'Auxerre. Les bâtiments3 que Pierre
de Belleperche fit construire à
Villeneuve ayant été détruits, il ne
reste, comme preuves tangibles de
l'existence de cet illustre personnage,
que ses écrits. Nous espérons que
cette étude fixera dans la mémoire
de nos concitoyens le souvenir du
plus célèbre des villeneuvois.

1) Bulletin de la Société d'émulation du
Bourbonnais tome 74 - 3e trimestre 2008.

2) Université de Leyden, Pays-Bas -  Katholieke
Universiteit Leuven (Louvain), Belgique.

3) Château et chapelle de Villeneuve.
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Vie associative l'ABACAV

VIE DU CENTRE DE SECOURS

n Théâtre Pilouface
Le 28/02/09, la troupe aver-
moise “Pilouface” invitée par
l'ABACAV nous a présenté
sa nouvelle pièce “Faites
comme chez nous”. Cette
représentation a conquis le
public villeneuvois tant par la
prestation des comédiens que
par ses décors. Parmi les
acteurs, se distinguèrent
deux Villeneuvois, Cécile Geay
et Patrice Desforges.
L’intrigue, pleine de quiproquos,
nous tint en haleine tout au long de la soirée : tandis que les personnages
hommes se perdent et nous perdent dans de constantes usurpations
d'identité, les femmes, en toute innocence, se débattent pour comprendre
qui est qui et qui fait quoi ? Hélas, beaucoup n’avaient pas noté cette
soirée et la salle n’était pas comble…

A ce jour, l'effectif est de trente-six dont trois sapeurs pompiers femmes.
Le centre de secours a répondu en 2008 à plus de 212 appels ce qui
représente 240 véhicules à armer pour les départs. Nous avons recruté
au 01 juillet 2008  Alison FAUCHER. Par ailleurs  il y a eu deux mutations
à  Moulins : Benoit BARRE et Vincent  BONNEAU et un départ à la
retraite, l'adjudant chef Gérard COLLIN qui se voit promu au grade
d’adjudant major honoraire. 
A l'occasion de la fête de St Barbe le
sergent-chef Fernand MOLLE s'est vu
attribuer la médaille échelon argent
pour vingt années de service au sein
du centre.
On ne débutera pas l'année 2009 sans
rappeler la participation d’Alison
FAUCHER et de René CLAIRE aux
championnats de France de cross des
sapeurs pompiers qui se sont déroulés dans le Vaucluse où nos deux
Villeneuvois se sont classés à des places honorables. Exploit remarquable
pour un petit Centre de secours !
Lors de la réunion du premier trimestre, le chef de centre a annoncé à ses
sapeurs deux éventuelles recrues pour juillet .
Les pompiers remercient  les habitants de la commune de leurs visites
lors des “Portes Ouvertes”  pour les journées du Téléthon. Un grand merci
aussi  pour leur accueil chaleureux lors de la distribution des calendriers.
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TÉLÉTHON - 5 et 6 décembre 2008

De nombreuses activités nous furent proposées pendant ces deux jours
grâce à la collaboration des différentes associations, des commerçants et de
la municipalité. Dès vendredi après-midi, les enfants de l’école purent
profiter d’un goûter et vers 20 h une marche nocturne de 4 km rassembla
une cinquantaine de courageux qui n’hésitèrent pas à braver le froid. Un
verre de vin chaud les requinqua à l’arrivée.
Le lendemain samedi, un éventail de distractions et d’ateliers permit à
chacun de participer à la fête : lâcher de ballon, promenades en calèche,

démonstrations
par les associa-
tions judo et gymnastique
enfantine. D’autres Villeneuvois                
participèrent aux foulées du Téléthon, aux danses
country et aux exercices de gym tonic…
Une soirée dansante clôtura la journée. Merci aux nombreuses
personnes qui ont participé spontanément à cette édition
2008, bien conscientes d’apporter leur soutien pour cette
grande cause. Une  somme de 1376,24 � a été versée au
profit du Téléthon.
Merci à tous et rendez-vous encore plus nombreux en 2009.

Comité des Fêtes

Le Bal Country organisé le 4 avril par le Comité
des fêtes a obtenu un tel succès que 35 personnes
n’ont pu être accueillies en raison des normes de
sécurité.
On comptait encore 280 danseurs à minuit ! 190
convives ont apprécié le pot au feu à un prix très
abordable. Félicitations aux membres
du Comité !

La soirée théâtrale proposée par le comité des fêtes de
Villeneuve le 18/04/09 avec la troupe théâtrale de Trévol,
Astré 2000, présenta un spectacle de qualité avec une
troupe dynamique et sympathique. Cette pièce “Céleste
Mission” fut également très appréciée du public.

Avec ce nouvel éclairage, les matches peuvent se dérouler
en nocturne…



Cette prestation, mise en place depuis octobre 2008, s’adresse
à toute personne désirant recevoir ses repas à domicile. Que vous soyez une
personne âgée ou en perte d’autonomie, au retour d’une hospitalisation ou même un
particulier, vous pouvez faire appel à ce service. Les menus peuvent même s’adapter
à votre régime (sans sel, diabétique…). Les repas sont livrés 7 jours sur 7.
Pour tous renseignements, s’adresser à la Mairie au 0470433005 ou auprès d’un élu
de la Commission du CCAS.

Vie locale

Repas du nouvel an chinois

Cette initiative permit aux
enfants de découvrir  quel-
ques mets de cuisine asiati-
que  et  de se rendre compte
que la cuisine          française
n’est pas la seule au monde
et qu’il en existe d’autres
dignes d’intérêt…  Merci  au
personnel  du       restaurant
scolaire qui s’est investi dans

ce projet  sur les conseils de  Christian
Courally . 

Fouilles

Les travaux préparatoires à la réa-
lisation de la déviation de
Villeneuve commencent par des
fouilles archéologiques comme on
peut le voir au lieudit ”pain perdu”
route de Balaine .Ceci dans l’espoir
de mettre au jour des vestiges
romains ou gallo-romains et peut
être de retrouver le tracé d’une
ancienne voie romaine.

Vœux de la Gendarmerie

Le commandant de la brigade de gendarmerie de Moulins, Bertrand
Loddé a présenté ses vœux aux élus du SIVOM en présence de Nicole
Tabutin conseillère générale du canton de Moulins sud et Pascal
Perrin conseiller général du canton de Moulins Nord. Il a dressé le
bilan de l’année 2008 sur le secteur de la brigade de Moulins.
Délinquance en hausse, accidents en baisse :  l’année 2008 est
marquée par une hausse des chiffres de la délinquance : 168 faits
ont été constatés soit cinq de plus qu’en 2007, parmi lesquels onze
cambriolages de jour dans les résidences principales. Les escroqueries

sont également en hausse avec 34
cas contre 21 en 2007 :  Bertrand
Loddé a insisté particulièrement
sur les dangers d’Internet où
celles-ci sont de plus en plus
nombreuses. 
Les chiffres des accidents de la
route sont en revanche en baisse :
neuf accidents, deux morts et dix
blessés sont à déplorer contre
dix-neuf accidents, quatre morts
et vingt-trois blessés en 2007. 

Service de portage de repas à domicile
par la cuisine centrale de Moulins
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Madame Lucette Lesoeurs-Duchet est heureuse de vous
signaler la réédition de son livre “Emma ; gens de Nièvre” suite à de
nombreuses demandes non satisfaites.

Cet ouvrage est disponible chez :
Madame Lesœurs, 1 place du marché à Villeneuve (0470433156)
ou à l’Espace culturel Leclerc, rue des Jardins Bas mais encore à la
Librairie St-Joseph, 5 rue Diderot à Moulins.
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A la rencontre de nos artisans (suite)

n Fabrice Lacogne
Espaces verts le jour, peu d'espace rêve, la nuit. “Je fais du gardiennage de 19 h 30 à 7 h, je
dors le matin et l'après-midi je travaille dans mon entreprise. Et, quand j'ai de gros       chan-
tiers, je ne dors pas. Je tiens le coup pour l'instant”. Prudent, Fabrice Lacogne         jon-
gle avec son double emploi en attendant que sa société d'entretien et de création d'espa-
ces verts, Nature et Déco, soit vraiment lancée : “Je préfère prévenir que guérir. Je me
suis donné un an pour que l'entreprise soit bien développée. J'ai ouvert le 2 juillet 2008 à
Villeneuve-sur-Allier. L'activité a été un peu calme en août et c'est bien reparti      en sep-
tembre”. Boulanger de formation, le trentenaire a rapidement renoncé à sa          voca-
tion “ à cause du prix des fonds” et s'est reconverti au gardiennage. Mais depuis deux ans,
l'appel de la nature le taraudait : “J'adore travailler à l'extérieur”.

Le prêt de Moulins-Initiative lui a permis d'acquérir l'alpha et l'oméga du jardinier pro :
la tondeuse autoportée et la débroussailleuse. “Le bouche à oreille fonctionne bien. J'ai une

clientèle de particuliers dans un rayon de 30 à 40 km autour de Villeneuve”. 
Souhaitons à Fabrice Lacogne plein succès pour réussir son projet ! 

(extrait Magazine de la CCI de Moulins -Vichy -Janvier 2009)

n La Saladière
Réouverture depuis le 3
mars du “Snack - Resto
rapide”, “La  Saladière”
place du Marché  avec de
nouveaux propriétaires.
Monsieur Chartreux et

son fils,      cuisinier de métier, vien-
nent de Metz et vous attendent
dans leur établissement où vous
serez        chaleureusement reçus.
Dans un cadre amélioré, vous pour-
rez apprécier également viandes
charolaises de qualité, plats
cuisinés “maison” et produits frais.
La Saladière peut recevoir
également tous repas d’association
ou d’entreprise.
Nous leur souhaitons un développement
rapide et tous nos vœux de réussite.

n Jean Oury médaillé
Suite à l’arrété en date du 14 juillet
2008, la Médaille d'Or de la
Jeunesse et des Sports attribuée
par Madame la Ministre de la
Santé, de la Jeunesse, des Sports
et de la Vie Associative a été remi-
se à Jean OURY à la préfecture de
l’Allier, le 3 décembre 2008, par le
préfet de l’Allier, M. Patrick PIERRARD. 
Cette distinction vient en recon-
naissance de son implication dans le
monde du football depuis plus de 25
ans tant au niveau départemental,
régional et national. 
Jean Oury est membre de la
Fédération Française de Football.

n Arboretum de Balaine
Les 18 et 19 avril 2009, sous un
soleil radieux, dans une explosion
de couleurs, record d’affluence
aux Journées des plantes de
l’Arboretum de Balaine. Un
véritable enchantement !
Les amateurs de jardins
n’eurent que l’embarras du
choix parmi les nombreuses

variétés végétales et les multiples
accessoires de jardinage  proposés !

On pouvait  même croiser dans les
allées fleuries la sympathique actrice Annie Duperey qu’on
sait passionnée de botanique.
Bravo à la famille Courteix-Adanson et à toute son équipe
de collaborateurs !

n Kinésithérapeute
Anca ROBU, nouvelle kinésithérapeute
exerçant à Villeneuve, nous vient de
Moldavie roumaine. Elle est arrivée
en France avec une formation
universitaire et des diplômes de
kinésithérapie et massages. Elle
travaille en collaboration avec
Thierry Zaguet, kinésithérapeute
à Dornes.
Dans un délai proche, elle s’installera  dans  un nouveau
local mieux aménagé (l’ancienne boucherie, avenue de la
gare). L’accès en sera plus facile pour les personnes
âgées ou handicapées. Compétente et sympathique,
Mlle ROBU vous reçoit  sur rendez vous à son cabinet et
fait également des soins à domicile.

Ses horaires : RDV tous les jours de 9 h à 12 h sauf le
samedi et le mardi et le vendredi après-midi de 16 h à 19 h.

Tél. 06 70 45 19 93



n Lotissement 1re Tranche

A la  fin 2008, 15 terrains
sur les 25 proposés
ont  trouvé acquéreur.

Nouveaux services

n Passage de la déchetterie mobile ;
Vendredi 13 mars 2009

Depuis janvier 2009, une déchetterie mobile se déplace de village en village au
sein du Sictom Nord Allier. En effet certains encombrants ne peuvent plus être
ramassés au porte à porte comme auparavant en raison de la nouvelle
réglementation. De plus, avec la mise en place de la pratique du developpement
durable et de la valorisation des déchets, le tri de ceux-ci est devenu obligatoire.

9 h :  arrivée du camion avec ses deux
remorques sur la place du Monument
à Villeneuve en plein coeur du bourg.

La plateforme est prête à accueillir les
usagers. On peut monter avec sa
voiture d'un côté et redescendre de
l'autre.

Comme dans les déchetteries fixes, un
gardien M. Nourry est là pour vous
guider et vous aider. Vous pouvez
apporter encombrants, ferrailles,
cartons, déchets spéciaux (peintures,
solvants, produits phytosanitaires,
anciennes radiographies, déchets
d'équipements électriques et électroniques.)

14 h : M. Bourguignon directeur du
SICTOM vient faire le point à la
mi-journée.

PROCHAIN PASSAGE
VENDREDI 30 OCTOBRE

1 2

3 4

Vœux de la municipalité

n Principales décisions ou actions
du conseil municipal :

- Achat d’une faucheuse d’accotements.

- Homologation de l’éclairage du
terrain de football.

- Pose de barrières de sécurité
rue de l’église.

- Contrat de maintenance pour
l’entretien des cloches, de l’horloge
et du paratonnerre de l’église.

- Nouveau portage de repas à domicile.

- Réglementation de l’accès aux berges
de l’allier, au lieu dit “le pont”, par
la pose d’un panneau “Interdit d’accès
aux camping-cars et caravanes”.

- Réfection de l’électricité à la salle
des fêtes.

- Confection et pose de stores pour
l‘école primaire.

- Achat d’une imprimante pour la classe
de Mr Guerrier.

- Prévision de l’extension du
columbarium.

- Amélioration de l’éclairage de la rue
du Maroc : remplacement des lampes
actuelles par des  ampoules plus
économes en énergie.
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Naissances
• Le 28.04.2008 FEKIR Ibrahim
• Le 21.07.2008 PERRIN Emma
• Le 23.07.2008 SEMEILHON Ambre Maelys
• Le 22.09.2008 SCIACCA Tia Emilie
• Le 11.10.2008 BOUCHE Gabriel Florent Nathan
• Le 13.10.2008 JAILLARD Cassandra Annie Solange
• Le 14.10.2008 TOUZET Clément

Mariages
• Le 14.06.2008
DE BRITO Jean-François et Sophie Isabelle CARON

• Le 21.06.2008
FOURMONT Loïc Claude Maurice et Florence JACOB

• Le 05.07.2008
RIBEAU Jérôme et Claire DAGUIN

• Le 26.07.2008
de VAULX Aymar Gabriel Marie Vincent
et Charlotte Claude Marie RICAUD

Décès
• Le 03.01.2008
MONNIER Enguerran Claude Pierre, 26 ans

• Le 30.03.2008
ARNAUD Henri Noël, 52 ans

• Le 12.04.2008
CAMUSEAU Dominique Madeleine, 50 ans

• Le 02.05.2008
RAVAUD Lucien, 78 ans

• Le 13.05.2008
BARBATE Alice, 94 ans

• Le 13.08.2008
GOUTHÉRAUD Jeanne épouse GALLUCHON, 75 ans

• Le 01.09.2008
SERRE Huguette Marie Germaine, veuve CARTERON, 76 ans

• Le 25.09.2008
THIBAULT Alain, 50 ans

• Le 15.10.2008
ROUSSET Gilbert Henri, 91 ans

• Le 26.11.2008
BOYER Franck Jacques Louis, 34 ans

Calendrier des manifestations…
…Notez bien les dates

Samedi 16 mai

Judo Enfants - Rencontre Inter Clubs
Salle des Fêtes

Dimanche 17 mai

Repas du C.C.A.S  (Repas 3e ‚âge)
Salle socioculturelle

Samedi 23 mai

Loto de l’A.S.V - Salle socioculturelle

Dimanche 24 mai 

Randonnée Nord-Bourbonnaise à Montilly

Samedi 13 juin

Kermesse des écoles

Samedi 13 juin

Challenge J.C Fauconnier - Stade Municipal

Samedi 20 juin

Bal des Vétérans - Salle socioculturelle

Samedi 27 juin

Gym enfantine-spectacle fin saison
Salle socioculturelle

Samedi  04 juillet

Concours pétanque - Amicale des Pompiers

Dimanche 12 juillet

Brocante et journée du terroir avec artisans
et commerçants
Soirée dansante avec repas et feu d’artifice,
organisés par le Comité des Fêtes
au Stade et à la Salle socioculturelle

Mardi 14 juillet

Cérémonie fête nationale - 11 h 15 Mairie
11 h 30 Monument

Dimanche 27 septembre

Voyage organisé par l’ABACAV

Dimanche 04 octobre

Loto Amicale Pompiers - Salle socioculturelle

Dimanche 25 octobre 

Déjeuner  Dansant Tonic Gym - Salle socioculturelle

Samedi 28 novembre

Banquet de la Ste Barbe - Salle socioculturelle

Vendredi 4 et Samedi 5 décembre

Téléthon

Dimanche 06 décembre

Loto du Villeneuve  Judo Club
Salle socioculturelle
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Brèves

Collecte  de vêtements
du 11 au 18 juin organisée

par l’Association des Paralysés de France (APF),
ces vêtements seront à déposer

à la Mairie de Villeneuve

État Civil 

Naturalisation :

Au nom de la République Française, Monsieur le Préfet de l’Allier
a remis  le 22 janvier 2009 un  décret de naturalisation (Art
21.15 ) à Monsieur Mohamed BENZOHRA et à plusieurs de
ses enfants, Nour El Houda, Ala-Eddine et Khaoula. Ils  sont
désormais citoyens français. 



Dégâts
causés par la t

empête

Cross des écoles

Spectacle…
et…

Repas de Noël 2008

Travaux sur la RN 7… Repas quartier du Maroc… Saint-Barbe 2008…M. Monzani, nouveau Préfet de l’Allier est à droite
de M. René Chavignon




